
作为纯外

贸 企 业 ，我 们

的市场主要在

美 国 。 十 年

前 ，我 们 坚 持

走自主品牌道

路 ，如 今 自 有

品牌已牢牢占

据北美各大渠

道电动工具品类的前列。

未来，我们将借助 AI 技术加强企

业内部管理，优化品牌建设和营销策

略，继续拓展品类。我市完善的产业链

是强大的后盾，我们期待与更多企业合

作，共同开拓市场。

浙江大邦电动工具有限
公司总经理 王一斌

2019 年

开 始 ，我 们 从

传统铝合金压

塑行业转型为

新能源汽车压

缩部件生产销

售。去年投入

大量资金进行

设备过渡和技

术革新后，公司有效突破短板，已能做

到汽车所有压缩部件的业务承接，并于

去年和大众、奥迪等车企达成合作。

作为新生代企业家，我希望政府能

够给予我们更多辅导，帮助企业健康稳

步地发展。

浙江浩天铝业股份有限
公司总经理 孙智浩

民营企业

座谈会传递了

党和国家对民

营经济发展的

基本方针政策

不能变、也不会

变这一信号，增

强了民营企业

发展的信心。

我们也更有信心、有动力去寻找新

的拓展点，例如机器人领域，我们可以

为机器人企业做配套，在数据管理端加

速拥抱 AI 技术，优化生产流程。钢海

集团将更关注市场动态，重点研发新材

料，以跟上时代发展的需求。

钢海集团总经理
胡耿

座谈会对科

技创新的导向

是非常明确的。

我们要加快传

统产品向智能

化产品转型。

作 为 新 生

代企业家，我们

要有“爱拼才会

赢”的精神，以创新为驱动，在传承与创

新中推进企业发展。建议政府建立外贸

预警机制和服务平台，为企业提供前置

指导，帮助降低出海成本与风险。同时，

针对产业转移可能引发的产能空心化问

题，期待政策层面给予加强引导。

浙江康利铖机电有限
公司总经理 孙群帅

近 年 来 ，

户外行业在欧

美市场的出口

压力较大。但

我 依 然 相 信 ，

随着技术的进

步和消费者需

求 的 多 样 化 ，

户外行业仍有

很大的发展空间。

我们要努力开拓国内市场，与户外

行业头部企业合作，尝试使用镁、碳纤

维等的新材料，生产出更能满足客户体

验的产品。同时，希望政府能进一步优

化营商环境，解决企业发展中的实际问

题。

永康市大成工贸有限公
司总经理 吕瑜磊

作为新生

代企业家，我深

感既幸福又有

压力。幸福的

是，我生活在充

满机遇的美好

时代；可压力也

不小，父辈打下

的基础，我们该

如何传承创新。

十年前，我们企业就开始精心布

局，到现在已经有了不错的成果，成为

比亚迪、吉利的核心供应商。目前，用

地问题成为企业发展的瓶颈，价值两亿

多元的新设备即将进场，相信只要解决

好场地问题，企业还能更上一层楼。

泰龙控股集团有限公司
总经理 黄威

我 认 为 ，

新生代企业家

的 “ 新 ”意 味

着 创 新 ，不 仅

是 产 品 创 新 ，

更要开拓新赛

道 、新 产 业 ；

“生”就是需要

我们保持学生

的心态，多像老一辈学习、多走出去学

习；“代”则是要顺应时代潮流、紧跟时

代步伐，把握时代机遇。

我们应担起责任，突破五金产业

局限，打破思维束缚，像老一辈企业家

一样，敢为人先，向更多、更高领域拓

展。

永康市原始人户外用品
有限公司董事长 郦鹏程

当 下 ，市

场竞争愈发激

烈 ，企 业 唯 有

探 索 新 路 径、

谋 求 新 发 展 ，

才能在科技化

发展浪潮中屹

立不倒。春天

集团经过市场

调研与战略研判，将泛家居、整家定制

确定为深耕方向。集团与其他家居企

业合作，将所有产品打包在一个店面进

行销售，满足客户对家居一体化需求。

我们相信，通过努力，春天集团定

能在泛家居、整家定制领域闯出广阔天

地，为我市民营经济发展贡献力量。

春天集团有限公司
总经理 吕骏鹏

习近平总
书记在民营企
业座谈会上的
重要讲话精神
给我们这些民
营企业注入了
强大信心。年
后，“杭州六小
龙”崛起，“星
月 ”也 在 思 考

如何抓住科技发展的机遇。
一直以来，我们把创新作为企业发

展的核心动力。今年，我们在门业、地
毯、发电机等项目上将以绿色化、数字
化、智能化实施产业升级，借助科技力
量，开发出更智能、性价比更高的产品；
在生物医药领域，将加速科研成果转换，
做到生产一代、储备一代、研发一代。

只有坚持创新、合作、分享、共赢，
才能推动我市民营经济发展不断迈向
新台阶。

星月集团执行总裁
胡定坤

2月17日
的民营企业座
谈会，给了我走
出困惑的力量，
让我看到行业
发 展 的 机 遇 。
我相信，科学技
术将改变未来。
DeepSeek 等
新技术的出现，

给产业升级注入了新动力。
近年来，“安德”不断沉淀，通过收

购品牌、整合团队，在自身领域挖掘出
更大的机会，朝着智能家电的发展方向
不断前进。去年，电磁炉销量增长接近
70%。我认为，永康从传统五金到科技
五金再到智能五金，大有可为。

未来，我们将坚持企业自身发展，
专心在自己的领域做精做深，再做强做
大。也希望年轻一代的创业者抓住机
会，共享合作，共同促进我市经济发展。

浙江安德电器有限公司
董事长 胡忠怀

同 为“90
后”企业家，宇
树科技王兴兴
的创新精神给
了 我 极 大 鼓
舞。

近 年 来 ，
防盗门行业面
临 较 大 挑 战 。
王力集团以用

户为中心，以研发为核心，以数据为导
向，主动拥抱新技术，推动智能产品、智
能管理、智能制造和智能营销的四大智
能板块。

目前，我们的机器人安全门已开发
到第七代，去年全国销售额同比增长
248%，这让我们看到智能产品的发展
潜力。

下一步，我们将继续在智能营销端
发力，通过搭建智慧社区，降本增效，推
动全市经济高质量发展。

作为电动
工具细分领域
的国家制造单
项 冠 军、金 台
丘陵山区农机
装备集群优势
企 业 ，我 们 当
下正在积极加
快推动传统园
林工具向智能

化、高科技方向的转型。伴随近年全球
市场需求的变化和科技进步，我们聚焦
锂电园林工具产品的创新开发，这不仅
是产品的创新，更是对未来市场及产业
的提前布局。去年，我们的第一代围线
款智能草坪机成功出货超20万台。

接下来，我们将细化技术创新，引
进AI算法，推出视觉款智能草坪机，打
造智能家居体系。公司将继续深耕主
业、做强实业，为我市制造业的智能化
和科技化作出进一步贡献。

浙江三锋实业股份有限
公司外贸经理 应逸恒

王力安防科技股份有限
公司副总经理 陈泽鹏

2月26日，在金碧大厦“永商会客厅”暖意盎然的氛围中，市委副书记、市长郑云涛，市委常委、市政府党组成员李浩锋，市委常委、统战部部长吴
东明携我市涉企部门负责人，与12名新生代民营企业家围坐成圈，共同参与由市工商联（总商会）主办的“向新，向未来”新生代民营企业家座谈会。

作为“永商会客厅”开年以来举办的第二场主题活动，此次会议传达学习了习近平总书记在民营企业座谈会上的重要讲话精神，政企双方以“家
里人聊家常”的姿态，在氤氲茶香中展开“零距离”对话。企业家们结合实际畅谈学习体会、分享创新举措、提出发展建议，现场互动热烈。
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永商会客厅这场含“新”量极高的新生代民企座谈会谈了什么

政企同频共振 华溪涌动春潮

融媒记者 颜元滔 实习生 李雅欣

“我们企业现在对‘出海’的看法有

所转变，比起外出建厂，更希望在营销

上‘出海’。”“商务局正在加快推进Tik-

Tok 项目的对接合作，相信落地后能助

力企业在营销端发力国际市场。”类似

即时的政企对话场景，在持续 3 个小时

的座谈会上不断上演。

初春时节，一杯清茶，一圈长桌，政企

畅聊的是永康制造业未来的前进方向。

散会后，企业家仍聚在走廊讨论。涉企部

门负责人被新生代企业家围住，就数字化

转型等话题展开“加时赛”交流。

今年，全球经济正处于调整期。大

国科技竞争持续加剧，全球供应链正在

被重塑。在京召开的民营企业座谈会，

释放了中央推动民营经济健康、高质量

发展的强烈信号。

永康历届党委、政府始终把民营经济

作为优势所在、底气所在、特色所在；把民

营企业家作为打造“世界五金之都 品质

活力永康”的生力军、主力军、王牌军。

“在永康这片创业热土上，新生代

企业家是‘创二代’更是‘闯一代’。”市

委统战部副部长、市工商联党组书记陈

英男表示，新生代企业家们既传承着老

一辈企业家的精神基因，更展现出拥抱

变革、开创新局的勇气，是永康发展坚

实的底气和强劲的动力。

座谈会上，新生代企业家们直面挑

战，展现出锐意突破的锋芒。“创新”是

高频词，而“突破”则是共同的底色。

正如参会企业家所言：“政府视我们

为自己人，我们更要为政府分忧，争当开

拓者。”这种担当、信任，正是永康民营经

济蓬勃发展的密码。从“中国五金之都”

到“世界先进制造业基地”，永康正以政

企同心的合力，书写高质量发展新篇章。

此刻，永康经济发展的春天，正在

政企同频共振中绽放新绿。

 聆听企业家的心声

政企同心谋新局 民营经济春潮涌动

侧记


